



Subaru

## 男声合唱団

ニュース No.297

‘11. 04. 14



何の花でしょう? (答えは下に)



## 今日は強化レッスン日…4月12日(火)…

□強化レッスン日の4月12日(火)は、奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングに始まり、本並先生の指揮で「シルクロード」、「落葉松」つづいて、檀先生の指揮で、「Amazing Grace」、「フィンランディア」と「道」をレッスンしました。出席は風邪をひいた人が多く、少なくて23名でした。

□4月17日(日)から暗譜です。みなさん自分で「縦書きの歌詞」を作ったり、「練習CD」を利用したりして自習の密度をあげて、追い込みにかかりましょう。

□参加協力券の入金が、4月12日現在、まだ、たったの240枚、このままでは危機的状況です。団員各自が**気合を入れて拡大**し700まで持って行きましょう。700まで持つていけば「東日本大震災へのチャリティーコンサート」として義援金の拡大も可能になります。みんなで「団結・協力!」。

再掲

**「五月の風コンサート」準備万端で!**

**○4月17日(日)から暗譜で**

**○参加協力券 700**

### 御見舞い申し上げます

T1の樋渡さんが、3月22日に検査入院されましたので、先週、藤後団長と奥村さんが御見舞いに行きその報告が奥村さんからありました。副腎不調ということで、退院後、自宅療養に移られる予定のこと。だいぶ痩せられていましたが、血色もよく、お元気そうで、「5月の風コンサート」を、(ステージに立つのは無理ですが)、聞きに行けたらいいなとおっしゃっていたそうです。

立川さん、吉田さんからも御見舞いの電話を感謝ということでした。

療養につとめられて、好転しますようお祈り申し上げます。



(左) 雨にぬれてその名も「破れ傘」  
(4月9日)



(答) アケビでした。岩崎さんの家も沢山咲いていますか。  
(4月14日)